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例会日：毎月曜日  12:30 ～ 13:30
例会場：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

会長：井　上　英一郎
幹事：南　　　志　郎
会報：光　林　昭　二

「ロータリーを
楽しく！面白く！」
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世界に希望を生み出そう

画像提供：金沢市

No.2921　
2024.6.24

でもデフレからインフレへ、株式市場がバブル期の最
高値を30数年ぶりに更新するなど正に時代の転換点で
あります。同時に生成AIなどテクノロジーの進化に驚き
を隠せません。我々は激動の時代に生きていると言っ
ても過言ではありません。世界に蔓延る覇権主義や権
威主義とは真反対のロータリー精神。イソップ童話の
「北風と太陽」を思い出します。
　また今年は元日に能登半島地震という想定外のこと
もありました。未曾有のことでもあり、過去に類を見な
いレベルの義援金をクラブ会計より拠出し石川県に寄
付させて頂きました。復興への道のりは遠いと思われ
ますが、奉仕とは人のことを思いやることであります。
被災地に寄り添いながら一人ひとりが出来ることを行
うことが大事ではないかと思います。
　約100年前ポールハリスが当時の世の中を憂いてRC
を創設しました。RCの思想はアメリカ発なのになぜ私
たちの心を魅了して止まないのか？ロータリーソングに
出てくるあのフレーズです。「最も奉仕をする者が最も
報われる」。仏教の言葉にも「利他の心」があります。洋
の東西を問わずここに真理があるのだと思います。
　新年度新たに委員長になられる方々にお伝えしたい
ことは、ロータリーは奥が深いのでやってみないと分か
らないことが沢山あります。ご苦労もあると思いますが、
大変だからこそそこに新しい気づきや学びがあり成長
するということだろうと思います。私自身ロータリーと
いうものを深く考える機会を得て、本当に良い刺激を頂
きました。
　もうすぐ能登年度が始まります。一人の人間としてご
先祖様から受け継いだ大事なものを子孫に繋いでいく
使命があるのと同様にRCも先人たちがいて今日があ
ると思っています。ちょうど一年前の65周年事業のテー
マでもありましたが、次の世代に良い形でバトンを渡す
ことが、今を生きる者にとって最大の使命であるように
思われます。能登さんという安心して会長のバトンを渡
せる人に後を託すことが出来て有難いです。
　金沢東RCの益々の発展を願うとともに、能登会長を
はじめ次年度お世話くださる皆さまのご活躍を心より
お祈り申し上げます。一年間ありがとうございました。

会長　井上　英一郎

　気がつけばあっという間の一
年でした。7月の最初の例会で私
のロータリーに対する考えや想い、
またスローガンについてもご説明
させて頂きました。皆さまにとり
ましてこの一年がスローガンの通
り楽しく面白いクラブ運営であり

ましたでしょうか？ この一年、会員の皆さまにご協力
を頂きまして何とか無事に役目を果たすことが出来た
のではないかと思っております。また特に理事役員並び
に各委員会委員長の皆さまには本当にお世話になりま
した。コロナが5類へ移行され、交換留学生のリオ君が
例会などに出席してくれることで賑やかさが戻ってきま
した。また親睦委員会では木村委員長が他の委員会と
のコラボレーションなど色んな企画で楽しませてくださ
いましたし、職業奉仕旅行では初の海外ツアーで韓国ソ
ウルへ行ったことも良い思い出となりました。お世話を
させて頂くつもりが逆に皆さまに大変お世話をお掛け
致しました。拙い会長を助けて頂きました。反省すべき
ところも多々ありますが、おかげ様で何とか1年やり抜
くことが出来ました。本当に「感謝」の二文字しかござ
いません。
　振返ってみますと、18才でアメリカに渡り交換留学生
として1年間ホームステイをする機会を頂いたことで私
の人生の可能性が高まったように思います。これが私
の冒険人生の始まりでしたし、一年間の会長経験も含
めて現在の自分があると思います。会長をお引き受けし
ましたのも、お世話になった恩返しの意味でありました。
RCは私の人生を変えましたしRCにはそれだけの力が
あると思います。
　現在ヨーロッパや中東情勢は混沌としており、これが
アジアに飛び火しないよう祈る気持ちです。経済の面
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退任挨拶



世界に希望を生み出そう

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

木屋…グリーン会ゴルフコンペで3位に入賞することができ
ました。今年度も多くの会員にご参加いただき、あり
がとうございました。次年度第1回目は9/8（日）に
開催いたしますので、よろしくお願いします。

松村…金沢の地を離れ、東京に転勤することになりました。
2年間大変お世話になり、ありがとうございました。

　合計　1,630,200円　

❖  6 月 17 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

 5月27日 51 ／ 99　ホームクラブ　51.50％
 5月20日 76 ／ 99　補正出席率　　76.77％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

❖  6 月 24 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

  6月24日  会長・幹事　退任挨拶

■例会卓話予定

  7月  1日  会長・幹事　新任挨拶
  7月  8日  臨時総会（決算・予算）
  5大奉仕委員長新任挨拶
  7月22日  ㈱雨風太陽 代表取締役
  高

たか

橋
はし

博
ひろ

之
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氏
  「都市と地方をかきまぜる」
  7月29日  ガバナー公式訪問
  8月  5日  2023-24年度長期派遣学生
  中

なか

井
い

悠
ゆう

世
せい

君
  「帰国報告」

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）

井上…本日の卓話は当クラブメンバーの ㈱All Dash 
Restaurant Systems代表取締役 浦 崇典会員で
す。よろしくお願いいたします。先日の第4回グリー
ン会、山本さん優勝おめでとうございました！私も飛
び賞（20位）とニアピン（バーディ）頂きました。ニ
コニコと。夜の納会も楽しいひとときでした。部会
長の木屋さん、1年間ありがとうございました。先週
は新旧クラブ協議会、いよいよ能登年度が始まりま
す。期待しています。

浦　…本日は卓話の機会を頂きありがとうございます。
せっかく皆様のお時間を頂戴しますので、精一杯努
めさせていただきます。

中田…浦さんの卓話を楽しみにしています。
松本浩平…次年度ローターアクトクラブの和田地区会長、

沖崎クラブ会長の1年間のご活躍をお祈り申し上げ
ます。

紙谷…4ヵ年の顕彰を頂戴しました。ありがとうございます！
和田…51回目の結婚記念日祝を頂きました。ありがとうご

ざいます。
高桑秀治…結婚記念日のお祝ありがとうございます。
相原…誕生日プレゼント頂きました。ありがとうございました。

〈 例会メニュー 〉
6/24 〈和食〉あじさい弁当

◆6月親睦委員会
日　時：6月24日（月）　18：30 ～
場　所：A RESTAURANT
会　費：16,000円

◆次年度クラブ国際青少年交換委員長会議
日　時：6月29日（土）　13：30 ～ 15：00
場　所：TOYAMAキラリ（富山市）
出席者：木屋

◆地区RA会長幹事会議・エレクト会議、次期指導者研修会
日　時：6月30日（日）　13：00 ～ 16：30
場　所：金沢機工㈱会議室
出席者：浅野

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月1日（月）　11：30 ～ 12：15
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
出席者：青木、中村史郎、田中俊輔、中田、能登、黒木、
　　　　別川、中村和哉、小池田康秀、竹松

◆会計監査
日　時：7月5日（金）　14：30 ～
場　所：金沢東RC事務局
出席者：岩木、厚見、南

◆新旧理事役員会
日　時：7月8日（月）　11：30 ～ 12：15
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

◆クラブ会員増強委員長会議
日　時：7月21日（日）　14：00 ～ 16：30
場　所：石川県地場産業振興センター
出席者：中島

◆規則・手続・情報クラブ委員長会議
日　時：7月28日（日）　13：30 ～ 15：00
場　所：富山電気ビルディング

◆7月親睦委員会
日　時：7月31日（水）　18：30 ～
場　所：浅の川白糸川床
会　費：15,000円
※先着20名（親睦委員優先）

６月はロータリー親睦活動月間です


